







#ARTINFRAGRANCE Experiencias Sensoriales Inmersivas.

POR NEUS LLOVERAS, GLOBAL FINE FRAGRANCE MARKETING MANAGER

En los últimos años, los mundos del arte y la perfumería se han entrelazado de maneras notables, dando lugar a una nueva tendencia donde la fragancia se convierte en un lienzo para la expresión artística.

Desde colaboraciones entre maestros perfumistas y artistas de renombre, hasta frascos hechos a mano que son en sí mismos obras de arte, esta fusión ha elevado la perfumería a una verdadera forma de artesanía artística. Los frascos hechos a mano adornados con decoraciones intrincadas, junto con el uso de ingredientes raros y creativos, han transformado los perfumes en experiencias sensoriales inmersivas.

Este movimiento creciente celebra no solo la fragancia, sino también la belleza visual y la narración de historias, convirtiendo las fragancias en una lujosa intersección de arte y maestría olfativa.



Dior Beauty ha lanzado recientemente *The Amphores Tricolores*, tres frascos de edición limitada que reflejan la alta costura de la casa de moda a través de una técnica de superposición de cristal, donde se combinan dos colores de cristal y luego se esculpen a mano.



Celebrando la artesanía española, Loewe y la marca de porcelana Lladró han colaborado para crear tres fragancias de Loewe con tapas de flores de porcelana hechas a mano. Cada flor tarda cinco días en crearse y actúa como el tapón del frasco de fragancia.



House of Bō (EE. UU.) ofrece fragancias inclusivas de género inspiradas en la herencia mexicana, utilizando ingredientes de origen local y tapas esculpidas a mano hechas de mármol travertino recuperado por artesanos mexicanos.

Esta tendencia transforma la elaboración de fragancias en una forma de arte sensorial inmersiva que involucra tanto la vista como el olfato.



Les Essences de Diptyque

El último lanzamiento de Diptyque es una colección de cinco Eau de Parfums inspirados en cinco tesoros de la naturaleza: coral, madreperla, corteza, nenúfares y las formaciones cristalinas conocidas como rosa del desierto. Las fragancias tienen como objetivo reinterpretar libremente estos tesoros naturales, descritos por la marca como 'fluctuando entre lo realista y lo fantástico'. Tallado en las botellas de vidrio, el óvalo característico de Diptyque sirve como una ventana al mundo, revelando el nombre de la fragancia y los gráficos que representan el tesoro natural.



Colección Les Ambres de Houbigant.

Houbigant lanza tres Eau de Parfum Extrêmes:

- Ambre Rubis un tributo al "rey de las gemas", el rubí. Esta piedra simboliza vitalidad, coraje y prosperidad.
- Rose du Désert encarna la delicadeza de una rosa que crece en el áspero paisaje del desierto.
- Vanille Impériale captura la esencia de una noche encantadora bajo un cielo estrellado.

Esta colección celebra el poder y la elegancia a través de composiciones olfativas innovadoras y cautivadoras.

Colección de Eau de Parfum de Cult Gaia.

La marca estadounidense de ropa y accesorios para mujeres, Cult Gaia, está dando el paso hacia el mundo de la belleza con una nueva colección de fragancias. La marca es conocida por su ropa de fiesta inspirada en la geometría y sus accesorios abstractos, por lo que no es sorprendente que sus fragancias se presenten en envases con forma de arco.

Zan - Pimienta rosa, Cardamomo.

Mast - Bergamota, Coco, Haba Tonka, Ruibarbo.

Noor - Pimienta negra, Higo, Pimienta rosa.







The 7 Virtues presenta Candied Lychee. Una explosión de dulce lichi rosa y jugosa naranja se equilibra con peonía en el corazón y se completa con vainilla gourmand y ámbar cálido en la base.



Descrito por **Le Labo** como 'la hierba más controvertida de todas', **Coriandre 39** espera sorprender a aquellos que no les gusta el olor de la hierba. Notas de lima se mezclan con cilantro, mientras que notas verdes y acuáticas en el corazón se difuminan en una base de almizcle.



Parfums de Marly presenta Palatine, una fragancia sofisticada que se abre con mandarina, bergamota y pera, que dan paso a un moderno pétalo de violeta.

La fragancia se asienta en almizcle y sándalo cremoso para un efecto aterciopelado.



Desert Dawn de Byredo encuentra el equilibrio en la frescura de algo nuevo. El cardamomo se mezcla con el cálido sándalo y la madera de cedro, mientras que el ahumado vetiver se anima con la fragancia fresca y limpia del papiro.



El último lanzamiento de **Juliette has a gun, Ex Vetiver,** es descrito como una 'fragancia femenina para hombres'. Las notas de salida de bergamota y limón son seguidas por vetiver de Haití, India y Java en el corazón, y ambroxan y almizcle en la base.



Story of Your Life es la última fragancia de Etat Libre d'Orange. Inspirada en los sentimientos del verdadero amor, esta fragancia se abre con benjuí, seguido de un acorde de brioche y flor de azahar. Una base de cacao, vainilla y ron crea una base reconfortante.



Destacado del mes

DESTACANDO TENDENCIAS, EVENTOS Y FRAGANCIAS EN DIFERENTES REGIONES



DUBAI

Lamar Noir de Kajal

Lamar Noir Revela una elegante mezcla de bergamota, manzana verde y exóticos frutos tropicales, suavizada por la violeta en polvo. El corazón tiene un acorde balsámico que se realza con caramelo y vainilla. Un delicado ramo de rosa y acordes florales se acentúan con geranio. La base consiste en cuero, oud, maderas y ámbar, que crean un carácter equilibrado.

REINO UNIDO

Amber Intrigue de Tom Ford

Amber Intrigue, creado por el perfumista Julien Rasquinet, es la última fragancia en unirse a la Colección Private Blend de Tom Ford. Se destaca por su rica composición ámbargourmand, que se abre con canela cálida y se mezcla a la perfección con notas de dátiles caramelizados. En el corazón, los tonos amaderados de vetiver y sándalo crean una calidez envolvente, añadiendo profundidad a esta lujosa fragancia. Finalmente, el cautivador ámbar está acompañado de labdanum en la base.





FRANCIA

Colección High Standards de Obvious Parfums.

Descrita como 'una colección inspirada en los últimos refugios donde aún podemos ser nosotros mismos'. La **Colección High Standards** consta de tres diferentes eau de parfums inspirados en tres destinos auténticos importantes para los 'Gypsetters', esos nómadas elegantes que viven un estilo de vida sofisticado pero bohemio: **Malfa Walls, Himalayan Spell y Frida Thorns.**



Destacado del mes

DESTACANDO TENDENCIAS, EVENTOS Y FRAGANCIAS EN DIFERENTES REGIONES

MEDIO ORIENTE

Tree - de Document

Los perfumistas de **Document** toman la energía curativa de los árboles como inspiración central y la combinan con cuatro emociones: libertad, vitalidad, relajación y nostalgia. Estas fragancias inspiradas en la naturaleza esperan guiar a las personas en un viaje de auto-sanación.





ESTADOS UNIDOS

Glossier You Doux & Glossier You Rêve

Glossier está a punto de lanzar sus primeras fragancias desde su fragancia debut, Glossier You, en 2017. Presentan dos EDP hermanas: Glossier You Rêve, una fragancia gourmand con notas de crema de mantequilla, mantequilla de ciruela, almendra tostada, sándalo y ambrox. Seguido de Glossier You Doux, una fragancia amaderada suave con violeta, palo santo, incienso y mirra.

ESPAÑA

Les Transparences Collection de Narciso Rodriguez

La colección **Les Transparences** redefine la serie Musc con un trío de fragancias, cada una ofreciendo un contraste olfativo fresco. Estas creaciones revelan las facetas más expresivas del Musc, presentando una nueva dimensión de fragancia.

- **Wild Tuberose** combina la notable nota de almizcle con la tuberosa silvestre que florece por la noche.
- Radiant Magnolia la clásica nota de almizcle se entrelaza con la suave elegancia de las delicadas flores de magnolia.
- Rose Épicée combina la fragancia del almizcle con los pétalos de rosa búlgara.





